

本年もよろしく
お願ひします

橋本けいご通信



衆議院内閣委員会と特別委員会にて質問に立ちました！

国会論戦の本格幕開け、新人議員である私も気を引き締めて臨みました



12月18日 衆議院内閣委員会（男女共同参画、ボランティア支援拡充など）

内閣府の新大臣である三原じゅん子大臣へ質問しました！

三原大臣への質問

男女共同参画推進に関する質問

● 男性の育休取得を促進すべき

自身の4人の子育て経験から、
男性としてなかなか長期の育児休業が取りにくい実状をあげ、
男性の育児休業の取得率をあげる取組について質問

三原大臣 長時間労働の是正、短時間勤務制度の活用促進
時間単位の年次有給休暇制度の導入促進など
キャリア形成と育児の両立ができる取組を前に進める

● 孤立孤独に対する『居場所』確保へ

三原大臣 孤立孤独対策に、子ども食堂、地域食堂などの居場所作りが大切
NPOなどの活動をきめ細やかに支援し、連携していく

● 『ボランティア』への支援拡充を

三原大臣 地方版官民連携プラットフォームを立ち上げ
市区町村への伴走支援、好事例の横展開など支援していきたい
取り残される人がないような地域づくりに繋げていきたい



● 保育士の待遇改善をすべき

三原大臣 保育士への補正予算改善措置が確実に支払われるよう
事業主の経営情報の見える化促進で対応する

平大臣へも質問しました

● 国内企業の成長のための規制改革また、 政府関係企業からの企業団体献金疑惑も質問



平氏の政治団体（自民党東京24区）は、収入の約4割（年約2,500万円）
を企業団体献金に頼っていることも明らかに。自民党の政治とカネの
問題について、国民の疑惑に応える誠実な説明を求めていきます。



12月19日 地域・こども・デジタル特別委員会（政府と地方自治体のデジタル化について）

平デジタル大臣に対し、質問、要望しました
ガバメント（政府）クラウドをより安全に、安価に！

- 国産クラウド導入と人材育成支援について
- 海外クラウド企業との契約は『ドル建て』ではなく『円建て』で行うべきでは？
- デジタル基盤改革支援金7,200億円の執行状況
- 地方自治体のDX移行への丁寧な寄り添いを
- 地方公共団体のデジタル人材確保・育成の支援を
(明石市役所からの要望も国へ届けました)

など



立憲民主党の政策

被災地や困っている国民にこそ寄り添う政治へ！

能登半島への1,000億円追加支援



補正予算修正案として立憲が提案
本会議で可決

実際に約30年ぶりの補正予算の修正
という歴史的な出来事です。これも、
先の衆議院選挙で、与党を過半数割
れさせた皆さんの投票の結果です。
選挙で、私たちの暮らしは確実に良
くなることの、象徴的な例となりま
した！

△予算委員会にて能登半島の復旧について質問する
近藤議員（石川県選出）のパネル表示をサポート

政策活動費を廃止へ！

政策活動費を廃止する法案が、国会で与党や立憲民主党などの賛成多数で可決されました。自民党は、最後まで『要配慮支出』や『公開方法工夫支出』等に名前を変えてブラックボックスを残そうとしていましたが、過半数割れのため、立憲など野党7党が提出した政策活動費についての改正案を自民党は丸呑みするしかありませんでした。私も選挙戦で訴えてきましたが、やはり、民主主義の根幹『選挙』の結果、与党の勢力を減らした意義は大きいと感じます。これからも政治が動きます！

政策活動費とは？

政党が議員に支出する政治資金。昨年までは、何に使ったのか公表する義務がなく、裏金作りの温床と言わざりに新しくなったのは自民党の二階幹事長時代に10年で50億円も使い込んでいたこと。昨秋の選挙より前の国会で、『領収書の10年後公開』が決まっていましたが、国民との感覚のズレに驚きました。橋本は『全額廃止』を選挙戦でも訴えてきましたが、今回与野党が逆転し、すぐに廃止が実現しました！

新人国會議員として



内閣部会にて厚労やデジタル等の合同部会に出席。同意人事案件、生殖補助医療法案、薬科改定、保険証復活法案(マイナ保険証併用)、など重要テーマの深く長い議論。



衆議院予算委員会で石破総理と野田代表等、与野党の議論を傍聴応援。企業団体献金の廃止や政治資金改革には総理からは後ろ向きな回答が続きました。いつかは橋本もこの場で総理に質問提案できるよう精進します!



会派文部科学部門会議。所管委員会ではないですが、教職員の働き方改革促進、児童生徒の教育の質向上のため業務改善、定数改善、給与(残業代)改善など重要なテーマの議論に参加。



国会の議員食堂にて泉房穂師匠とご一緒に、地方から国政課題など様々な意見交換しました。駆け足でもよく食べられている、カツカレーを初めていただきましたが美味しかったです。



ガバメントクラウドの推進について、政府として各自治体のシステム移行が適切に進むよう支援が必要



会派デジタル部門会議に出席。デジタル庁の補正予算案等について議論。衆議院地域・こども・デジタル特別委員会の委員として、各自治体、国民が安心してクラウドサービスを便利に使えるようしっかり議論。後日、特別委員会にてデジタル大臣の平大臣に対して質問に立つ。



内閣委員会で三原じゅん子新大臣の所信表明を聞く。後日、内閣委員会にて、三原大臣に対し、男女共同参画、ボランティア支援拡充など質問に立つ。



泉房穂師匠と明石市議会「市民の会」の皆さんと国会議事堂の見学ツアー。明石、淡路島の皆さんも橋本が国会を案内します!

「食料品の消費税ゼロ%を実現する会」が発足!

「食料品の消費税ゼロ%を実現する会」の設立総会に、事務局長補佐として参加。食料品の消費税ゼロや消費減税も党内でもしっかりと議論、提案していきます! 国民の負担減となる政策を追及します。



代表の江田憲司さんと、吉田はるみさんと

裏金政治ではなく、
国民のための政治へ!



地元での活動 明石市・淡路市・洲本市・南あわじ市にて



衆議院選挙後初めて来賓として南畠歩道橋の開通記念式典に参加。地元住民や利用客にとって念願の開通。



明石市政105周年記念式典に参加。パリパラリンピック金メダルの上地結衣さんの表彰式もありました。



初の国政報告を明石、淡路で配布。



「集まれ野球っ子2024」多くの元プロ野球選手が明石の野球少年に野球教室を開催。こどもたちの夢を橋本も応援!



洲本市で行われた「サンタクロースマラソンin淡路」へ。障がいの有無に関わらず老若男女が参加できる行事です。



南あわじ市、洲本市、淡路市を訪問。



障がい児ご家族によるミニシンポジウムに金尾市議、黒田市議と共に参加。障がい児福祉改善のため連携します。



「あわじ島農協まつり」へ。住民の方々と直接お話ししてご意見を伺いました。あられ(ひょう)が降って寒かったです!



南あわじ市にて。明石、淡路島で橋本のポスターを貼てくださる方を募集しています!

サポーター募集!

橋本けいご通信の各戸ポスト配布や、ポスター貼り、イベント準備など、お手伝いいただける方を募集中です。初心者も歓迎です。「橋本のポスターを貼ってもいいよ!」と場所を提供くださる方も大募集です! まずはお気軽にご連絡ください。

切り取ってはがき表面に貼ってご利用ください

郵便はがき

673-8790

明石市小久保 5-16-2-103

橋本けいご事務所 行

差し支えなければ、お名前などご記入ください。

お名前	メールアドレス
ご住所	TEL
	FAX

橋本けいごへのご意見や政策提案など、ご自由にお書きください。

※はがきの裏側にもご自由にお書きください。



橋本けいごが、国会見学にご案内しますので、ご希望の方は気軽に事務所や公式LINE等にご連絡ください!

明石市議会「市民の会」の皆さんのが12月に来られた時に泉房穂氏と国会議事堂の前で

公式LINEに
ご登録ください!

QRコードを読み込み友だち追加してください
橋本けいごの最新情報を定期的に配信します
気軽にご意見をお寄せください!

